

# Kanutin stirbt an Leukämie

**Augsburg/Kissing** Vor zwei Jahren gewann die Slalomkanutin Claudia Bär (Schwaben Augsburg) noch Mannschaftssilber bei den Weltmeisterschaften in Prag, diese Woche ist die Kajakfahrerin aus Kissing



**Claudia Bär**

(Kreis Aichach-Friedberg) im Alter von 35 Jahren gestorben. Die Europameisterin von 2011 erfuhr im Herbst 2013, dass sie an Leukämie erkrankt ist. Zweimal wurden Bär passende Stammzellen transplantiert, noch im Juli sah sich die Lebensgefährtin von Olympia-Silbermedaillengewinner Sideris Tasiadis auf dem Weg der Besserung, im August musste sie aber wieder in die Klinik. (AZ)